

On aurait pu se contenter de quelques coups de pioche le long du bisse pour annoncer que le parcours du Bisse-Vieux était praticable et se donner bonne conscience. Mais la commune d'Orsières a pris la bonne habitude de ne pas faire les choses à moitié, sachant par expérience que ce n'est pas la solution. Elle a donc mobilisé les hommes de la bourgeoisie et de la protection civile pour un travail

de longue haleine (environ quatre ans) et surtout de précision: «*On se devait de proposer un chemin sûr pour les familles*», précise le conseiller communal Pierre-Alain Schers.

Beau et intéressant

Cette balade d'environ une heure trente est en fait une véritable partie de plaisir. La com-

mune a en effet agrémenté le tracé de panneaux didactiques du plus bel effet. Elle a pu compter sur le concours de l'historien Marcel Biselx et du graphiste Dominique Formaz. On peut ainsi se familiariser avec le coquelicot, le merle, le gazé, l'oreillard ou encore le charençon du sapin. Alors en route pour une promenade intéressante et agréable en pleine nature.

mag